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日前，市基层基础建设试点评估验收组一

行5人莅临我县，对纪检监察系统基层基础建

设试点工作进行评估验收。县委常委、县纪委

书记、县监委主任苏明捷陪同。

评估验收组先后到闹店镇、石桥镇、张八桥

镇、城关镇等地，通过实地察看、查阅资料、交流问

询等方式，对我县基层纪检监察系统的办公场

所、机构设置、人员配备、职责权限、工作保障等情

况进行详细了解，并召开座谈会听取我县关于乡

镇纪检监察工作规范化建设情况的汇报。

自全省纪检监察系统加强基层基础工作现

场会和市纪委第32次常委会（扩大）会议召开

后，县纪委监委积极行动，赴濮阳市考察学习

后，立即对全县各乡镇纪检监察机构现状进行

摸底排查，成立了工作领导小组，组建了6个专

班，研究制定了切实可行的工作方案。秉持“敢

闯敢试、敢为人先”的改革精神和“不怕困难、勇

于担当”的斗争精神，立足实际想新法、出新招，

探索出了监督检查室下沉乡镇开展工作、厉行

节约使用闲置房屋改造升级、因地制宜设置特

色功能室、风格多样建设廉洁教育室等亮点，形

成了具有宝丰特色的基层基础建设新模式。

目前，对照“八个规范”工作要求，我县各乡

镇相关工作任务均已完成，全部进入运行完善

阶段。 （侯立宁）
编辑 张跃红 校对 王晓光

市基层基础建设试点评估验收组莅宝

3月20日下午，全县以案促改警示

教育大会召开。会议贯彻落实市委以案

促改工作要求，深刻剖析违纪违法典型

案例，引导全县各级领导干部以反面典

型为镜鉴，守纪律、讲规矩、知敬畏，纵深

推进全面从严治党，为全县经济社会高

质量发展营造风清气正的政治生态。

县委书记王代强出席会议并讲话。

县委副书记、县长刘海亮，县人大常委会主

任刘景华、县政协主席汤红漫等出席会议。

会议传达了全县以案促改工作实施

方案，通报了３起严重违纪违法案件，与

会人员集中观看了警示教育片《“舐犊

情”让他走上不归路》。

王代强要求，全县各级党组织和广

大党员干部要坚定政治立场，充分认识

违纪违法案件的严重危害、恶劣影响，扎

实做好“以案促改”工作，坚决把市委和

市纪委监委要求落到实处，推动各项任

务高质量高标准完成。

就切实做好以案促改工作，王代强

强调，一要以案为鉴、举一反三，切实做

到警钟长鸣。全县广大党员干部要以案

为鉴、以案为戒，深刻汲取教训，对党绝

对忠诚，注重党性修养，加强对权力监

督，时刻把牢理想信念“总开关”、筑牢拒

腐防变“防火墙”。二要亮剑破局、刀刃

向内，增强正风肃纪定力。各级党组织

要按照县委的部署，认真落实方案要求，

刀刃向内找顽疾，清仓见底立规范，围绕

中心促发展，进一步规范行为、促进工

作。三要守牢底线、筑牢防线，坚持一体

推进“三不腐”。一体推进不敢腐、不能

腐、不想腐，是习近平总书记在长期实践

中总结提出的原创性理论。要扩大综合

效应，注重统筹联动，巩固政治生态，强

化督查问效，去疴治乱、标本兼治，持续

推进全面从严治党向纵深发展，深入推

进党风廉政建设和反腐败斗争，为我县

建设“四强县”、迈入全国“一百强”提供

坚强纪律保障。 （李得胜 朱亚旭）
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3月22日上午，参加2023 中国·宝丰珍稀菌高

质量发展大会暨河南省“四优四化”科技支撑行动

计划食用菌观摩交流会的各级领导、专家学者开展

参观交流活动。

中华供销合作总社一级巡视员、中国食用菌协

会会长高茂林，中华供销合作总社二级巡视员、中

国食用菌协会副会长兼秘书长刘伟，省农科院食用

菌研究中心主任、省食用菌协

会会长康源春，县委副书记、

县长刘海亮，县委常委、肖旗

乡党委书记夏上，副县长孙志

刚参加观摩。

观摩组一行先后到周庄

镇周庄村种植园、肖旗乡史营

村林下种植园、肖旗乡枣庄村

昊润林下种植园和县珍稀菌

产业园现场观摩。每到一处，

专家们都对种植园的食用菌

产业现状、基地运营、食用菌

栽培技术、联农带农模式等情

况进行详细了解，并就做大做

强食用菌产业进行深入交流。

通过观摩，观摩组对我县食用菌产业发展给予

充分肯定和高度赞扬，认为我县发展思路清晰、产

业规划科学、工作成效显著，形成了完备的种植体

系，特别是在食用菌产业链建设、多元发展模式、龙

头企业培育、区域品牌打造等领域，走出了具有宝

丰特色的发展路子，为提高群众收入，助推乡村振

兴注入了强劲动力。 （陈广灿 文/图）

珍稀菌高质量发展观摩活动举行

3月21日下午，副市长史晓天到

我县调研学校安全工作。县委副书

记、县长刘海亮，县委常委、副县长玉

素甫·库尔班陪同调研。

史晓天一行先后来到闹店镇中

心幼儿园、闹店镇初级中学，听取学

校安全工作情况汇报，深入教室、学

生宿舍实地察看，详细了解学校安全

工作落实情况。

史晓天指出，校园安全是公共安

全的重要组成部分，关系到千家万户

的幸福和社会的和谐稳定。学校要

在做好教育教学工作的同时，以时时

放心不下的责任感，进一步压紧压实

安全工作主体责任，加强学校教室、

宿舍、食堂等重点场所的安全管理，

消除各类安全隐患，确保校园安全。

（李前进 马亚鸽）
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3月21日下午，全省麦田管理暨病虫害防治工

作电视电话会议召开，分析研判当前小麦生产形势，

对近期麦田管理暨病虫害防治工作提出明确要求。

县委副书记、县长刘海亮，副县长孙志刚及相关

单位负责同志在我县分会场收听收看。

省、市会议结束后，我县就贯彻落实会议精神，

做好下步工作进行安排部署。会议要求，要高度重

视、严实责任，抢抓农时，保面积、保墒情、保产量，多

措并举抓好春管工作。要全力组织动员群众根据苗

情、墒情等情况，因地制宜、因情施策，加强麦田管

理。相关部门要加强苗情监测，做好指导服务，全力

抓好春季麦田管理和病虫害防治工作，持续巩固粮

食生产良好势头，为我县夏粮丰产丰收打下基础。

（李前进 薛现涛 马亚鸽）

我县收听收看全省麦田管理暨
病虫害防治工作电视电话会

3 月 20 日晚，我县召开珍稀菌产业发展座谈会，

中华供销合作总社二级巡视员、中国食用菌协会副

会长兼秘书长刘伟，县委副书记郭杰、副县长孙志刚

等出席会议，各乡镇和部分企业主要负责同志参加

会议。

郭杰在致辞中说，近年来，县委、县政府认真贯彻

落实中央、省、市关于农村工作的重要要求，把珍稀菌

产业作为乡村产业振兴的特色和重点，成立了食用菌

产业发展领导机构，建立服务专班，加强人才引育，做

强龙头企业，大力支持珍稀菌产业发展，全县共有珍稀

菌企业23家，从业人员三万余人，林下种植面积五千

余亩，赤松茸亩产达万斤，羊肚菌亩产超千斤，技术引

领和栽培成效走在了北方珍稀菌发展前列。希望与会

的各位专家，能够以此次活动为契机，在宝丰多走一

走、看一看，为我县食用菌产业做大做强把脉问诊、建

言献策，推动县域食用菌产业健康高效发展。

会上，与会的领导专家进行了交流发言。

（李前进 吴一铭）
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